

Feuille d'information



*Bois-de-Lessines,
Deux-Acren, Ghoy,
Houraing, Lessines St-
Pierre, Lessines St-Roch,
Ogy, Ollignies,
Papignies, Wannebecq*

N° 2024/32

www.doyennedelessines.be

SEMAINE DU SAMEDI 3 AOÛT 2024
AU VENDREDI 9 AOÛT 2024

Messes dominicales

Dix-huitième dimanche du temps ordinaire

Samedi 3 août 2024

- 15h00 **Saint-Roch** : Célébration du mariage de Jimmy LEDECQ et Maité VAZQUEZ Y PEREZ
- 16h00 **Ghoy** : Messe avec Baptême
- 17h15 **Saint Roch** : messe en remerciement à la Sainte Vierge
- 18h00 **Houraing** : Messe
- 18h30 **Bois-de-Lessines** : Messe pour Irma De WILDE (à la Cure, place 15)

Dimanche 4 août 2024

- 09h00 **Deux-Acren** : Messe (pour la famille DE VLEESCHAUWER – DESMET)
- 09h30 **Ollignies** : Messe en remerciement à Saint Antoine (tronc de la chapelle)
- 09h30 **Houraing** : Messe
- 10h30 **Saint-Pierre** : Messe
- 11h00 **Papignies** : Messe pour la famille FONTAINE - LEONARD
- 15h00 **Ollignies** : Baptême
- 16h00 **Houraing** : Adoration
- 18h00 **Houraing** : Messe

Dix-neuvième dimanche du temps ordinaire

Samedi 10 août 2024

- 16h00 **Ghoy** : Messe
- 17h15 **Saint Roch** : messe pour les époux DA ROLD - DE MARCH
- 18h00 **Houraing** : Messe
- 18h30 **Bois-de-Lessines** : Messe pour Jean-Philippe DUPONT (à la Cure, place 15)

Dimanche 11 août 2024

- 09h00 **Deux-Acren** : Messe (pour l'abbé Gérard DE KETELE et pour les époux Arthur DESMECHT – Irène JORIS)
- 09h30 **Ollignies** : Messe pour la famille GREGOIRE-FOSTIER
- 09h30 **Houraing** : Messe
- 10h30 **Saint-Pierre** : Messe
- 11h00 **Ogy** : Messe (pèlerinage d'été à St Blaise)
- 11h00 **Wannebecq** : Messe
- 15h00 **Deux-Acren** : Baptêmes
- 18h00 **Houraing** : Messe

Messes en semaine

Lundi 5 août

- 18h00 **Saint-Pierre** : Prière du chapelet à Notre Dame de la Porte d'Ogy (en l'église St Pierre) suivie de la messe à 18h30
- 18h30 **Houraing** : neuvaine perpétuelle suivie de la messe

Mardi 6 août

- 12h00 **Centre pastoral** : Prière du milieu du jour en communion avec Taizé
- 18h15 **Houraing** : Vêpres
- 18h30 **Houraing** : Messe

Mercredi 7 août

- 18h00 **Deux-Acren** : Messe (pour un défunt)
- 18h15 **Houraing** : Vêpres
- 18h30 **Houraing** : Messe

Jedi 8 août

- 18h15 **Houraing** : Vêpres
- 18h30 **Houraing** : Messe

Vendredi 9 août

- 18h15 **Houraing** : Vêpres
- 18h30 **Houraing** : Messe
- 19h00 **Scaubecq** : Messe

Nos peines

- † Daniel DESMET, compagnon de Emilie LORENZATO, né à Blaton le 28 juin 1959 et décédé à Meslin-l'Evêque le 19 juillet 2024. Ses funérailles ont été célébrées en l'église d'Houraing le 26 juillet 2024.

La boutique de Saint Vincent de Paul

Horaire

Mardi de 9h00 à 12h00 - Mercredi de 9h00 à 15h30
Avenue Albert 1er, 1b (derrière l'église)

Agenda

Les dates de répétition pour le 2^{ème} semestre

La chorale D'Rêve vous propose les dates de ses prochaines répétitions. Vous avez envie de vous essayer au chant choral... vous aimez les chants pop, rock, religieux, rythmés, jeunes... venez nous rejoindre :

Nos dates:

2024

- 3/08 de 15h à 17h
- 7/09 de 15h à 17h
- 5/10 de 15h à 17h
- 9/11 de 15h à 17h
- 7/12 de 15h à 17h

Eglise
Saint Martin
Deux-Acres

Dynamiser l' Eglise
Rassembler les communautés
Exprimer sa foi en musique (religieuses ou profanes)
vivre un moment de partage, de joie
Egayer nos cœurs

f D'Rêve
rejoins-nous sur
Facebook!

D'Rêve

Prière de Taizé

Le mardi, au 9 parvis Saint Pierre se tient à partir de midi un temps de prière : chants de la communauté de Taizé, proclamation de la Parole de Dieu, silence et intercession se succèdent jusqu'à 12h30. Pour y participer, il suffit de s'y présenter : entrée libre.

Pèlerinage à Paris Dimanche 25 août 2024

Départ : 06h30 Eglise d'Houraing

Prix : voyage et repas : 61,00 €

Paiement à l'inscription

Compte : BE97 0631 1656 6349 avec la mention "Paris 25 août"

Programme de la journée :

06h30 Départ - 08h00 arrêt petit déjeuner

10h30 Petit tour de Paris

11h30 Messe à la chapelle de la rue du Bac

12h45 Dîner chez les pères Lazaristes

14h00 Chapelle St Vincent de Paul

15h30 Chapelet à la rue du Bac et temps libre

17h00 retour vers Lessines avec arrêt souper

Renseignement et inscriptions chez Mireille Herlin :
068/33.75.90 (et pas 068/33.75.92 comme annoncé précédemment)

Divers

Notre-Dame des Neiges.

Sous le pontificat du Pape Libère, il y avait à Rome un patricien du nom de Jean, marié à une dame de haute naissance. Ils n'avaient pas d'enfant. Déjà bien avancés en âge, ils résolurent, à défaut d'héritiers, de léguer tous leurs biens à la très Sainte Vierge. Ils prièrent avec une ferveur nouvelle, multiplièrent leurs jeûnes et leurs bonnes oeuvres, dans le but d'apprendre de la Reine du Ciel Elle-même comment Elle voulait que leur fortune fût employée.

Le 5 août 366, Elle leur apparut en songe séparément et leur dit que la Volonté de Son divin Fils et la Sienne était que leurs biens fussent employés à la construction d'une église sur le mont Exquili, au lieu qu'ils trouveraient, le matin, couvert de neige. Les deux saints époux, à leur réveil, se communiquèrent leurs révélations, furent remplis de joie en voyant qu'elles se confirmaient l'une l'autre, et allèrent aussitôt trouver le Pape pour l'informer de ce que Dieu leur avait fait connaître.

Libère, qui avait eu un songe semblable, ne douta point que ce fût un prodige céleste. Il fit assembler le clergé et le peuple et marcha en procession vers le lieu indiqué, pour constater la réalité de cette merveille. Le patricien Jean et sa femme suivirent le cortège, et, quand la procession fut arrivée sur la colline, on aperçut un emplacement couvert de neige, sur une étendue de terrain suffisante pour bâtir une vaste église.

L'édifice fut bâti aux frais des deux époux, avec une grande magnificence, et on lui donna le nom de Sainte-Marie-des-Neiges, à cause du miracle qui en signala l'origine; ensuite on la nomma basilique de Libère, en souvenir du Pape sous le pontificat duquel elle fut commencée.

Plus tard, elle reçut le nom de Sainte-Marie-de-la-Crèche, parce que les restes précieux de la crèche qui avait servi de berceau au Sauveur du monde y furent apportés de Bethléem et s'y conservent encore dans une châsse d'argent.

Aujourd'hui l'église de Sainte-Marie-des-Neiges porte le nom de Sainte-Marie-Majeure, parce qu'elle est, tant par sa beauté que par son antiquité, la première des nombreuses églises dédiées, à Rome, sous l'invocation de Marie. Après la basilique incomparable de Saint-Pierre et celle de Latran, la plus vénérable de toutes par son ancienneté, Sainte-Marie-Majeure est une des plus splendides églises de Rome.

Il se passe quelque chose d'incroyable aux États-Unis



La ville d'Indianapolis (États-Unis) accueille du 17 au 21 juillet le 10e Congrès eucharistique national. Un événement historique auquel devrait participer plus de 50.000 personnes et qui vient conclure quatre gigantesques processions eucharistiques qui ont traversé le pays depuis le mois de mai formant ainsi le plus long pèlerinage eucharistique de l'histoire.

Parce qu'elle est "la source et le sommet de toute la vie chrétienne" (LG, 11), l'Eucharistie mérite toute l'attention des catholiques. Et une chose est sûre, aux États-Unis, ils ne sont pas prêts de l'oublier. Indianapolis, dans l'État de l'Indiana, accueille du 17 au 21 juillet le 10e congrès eucharistique. Quelque 50.000 personnes sont attendues dans le stade Lucas Oil habitué jusqu'à présent aux matchs de basket-ball et de football américain. Plusieurs personnalités doivent y intervenir lors comme le cardinal Christophe Pierre, ambassadeur du Saint-Siège aux États-Unis, Jonathan Roumie, l'acteur qui interprète Jésus dans "The Chosen" ou encore le père Mike Schmitz qui s'est imposé comme l'une des nouvelles figures incontournables de l'Église sur Internet. L'objectif de ce congrès ? Faire grandir auprès des fidèles leur amour du mystère de l'eucharistie, détaille le "Rituel de l'eucharistie en dehors de la messe". Les congrès eucharistiques peuvent ainsi être internationaux, nationaux ou paroissiaux.

Cet événement, le premier dans le pays depuis quatre-vingt-trois ans, est historique et inédit à plus d'un titre. Il s'inscrit dans une vaste initiative de "renouveau eucharistique" lancée par la Conférence épiscopale des États-Unis (USCCB) et dont le congrès eucharistique est le point d'orgue. Il a été précédé par un incroyable pèlerinage eucharistique à travers tout le pays. Dimanche de Pentecôte, quatre processions eucharistiques sont parties des quatre points cardinaux des États-Unis afin de rejoindre Indianapolis pour le congrès. Ces quatre trajets ont formé une croix en traversant 27 États et 65 diocèses, soit 10.000 kilomètres. D'après les organisateurs, plus de 100.000 pèlerins ont participé à cette marche. Un pèlerinage grandiose, le plus long pèlerinage eucharistique de l'histoire, qui rappelle l'importance de la Présence Réelle dans la vie de l'Église.

Ce programme de "renouveau eucharistique" a été imaginé à la suite des résultats désastreux d'une enquête montrant un déclin de la croyance des catholiques en la présence réelle du Christ dans l'Eucharistie. Dans cette enquête, 69% des catholiques du pays y considéraient que le pain et le vin consacrés lors de la messe étaient de simples symboles de la présence du Christ, quand seulement 31% d'entre eux y voyaient bien son véritable corps et son sang. Passé le choc de ces résultats, l'idée d'un "Réveil Eucharistique" a notamment été lancée par Mgr Robert Barron, l'un des prédicateurs américains les plus connus et actuel évêque du diocèse de Winona-Rochester (Minnesota), qui était alors évêque auxiliaire de Los Angeles.

"Lorsque l'on m'a parlé pour la première fois du renouveau eucharistique en 2022, je n'aurais jamais imaginé que cela signifierait grand-chose pour moi", a volontiers confié à l'édition américaine d'Aleteia Krebs, jeune diplômé d'une université du Nebraska et participant à l'une des routes eucharistiques. "J'ai réalisé grâce à ce pèlerinage eucharistique que le renouveau doit être pris très personnellement par chaque catholique à travers les États-Unis pour que ce feu se propage!" "Découvrir autant de visages de l'Église a été une expérience fondatrice pour moi", assure de son côté Matthew Heidenreich, étudiant en mathématiques à l'université d'Alabama et pèlerin sur de la route partie du nord. "Peu importe notre diversité, nous faisons tous partie du corps du Christ."

Le congrès eucharistique qui s'ouvre à Indianapolis doit permettre à chaque participant de rentrer chez lui avec "une passion renouvelée pour le Christ et rempli de grâces à partager", a confié Joel Stepanek, l'un des organisateurs, à l'édition américaine d'Aleteia. "Comme une nouvelle Pentecôte, nous serons envoyés à la fin de congrès pour proclamer joyeusement l'Évangile dans tous les coins de notre nation." Et de conclure : "Nous serons désormais des missionnaires eucharistiques. »

Source : Agnès Pinard Legry pour Aleteia

Que veux-tu que je fasse ?

La Prière du Père Michel Quoist « Seigneur, je Te demande la grâce de faire consciencieusement ce que Tu veux que je fasse » :

« Je suis sorti, Seigneur, dehors les hommes couraient, les vélos couraient, des voitures couraient, les camions couraient, la rue courait, la ville courait, tout le monde courait. Ils couraient pour ne pas perdre de temps, pour rattraper le temps, pour gagner du temps.

Au revoir, monsieur, excusez-moi, je n'ai pas le temps, je repasserai, je ne puis attendre, je n'ai pas le temps. Je termine cette lettre, car je n'ai pas le temps.

J'aurais aimé vous aider, mais je n'ai pas le temps. Je ne puis accepter, faute de temps. Je ne peux réfléchir, lire, je suis débordé, je n'ai pas le temps. J'aimerais prier, mais je n'ai pas le temps. Ainsi les hommes courent tous après le temps,

Seigneur. Ils passent sur la terre en courant, pressés, bousculés, surchargés, affolés, débordés.

Toi qui es hors du temps, Tu souris, Seigneur, de nous voir nous battre avec lui.

Seigneur, j'ai le temps, j'ai tout mon temps à moi, tout le temps que Tu me donnes, les années de ma vie, les journées de ma vie, les journées de mes années, les heures de mes journées, elles sont toutes à moi.

A moi de les remplir, tranquillement, calmement, mais de les remplir tout entières, jusqu'au bord, pour Te les offrir, et que de leur eau fade Tu fasses un vin généreux, comme jadis à Cana,

Tu fis pour les noces humaines.

Je ne Te demande pas ce soir, Seigneur, le temps de faire ceci, et puis encore cela, je Te demande la grâce de faire consciencieusement, dans le temps ce que Tu me donnes, ce que Tu veux que je fasse.

Ainsi soit-il. »

Père Michel Quoist (1921-1997)

Bienheureux Stanley Rother

Le P. Stanley Rother a été à la fois le premier martyr reconnu aux Etats-Unis et le premier prêtre né aux Etats-Unis à être béatifié. « Hier, à Oklahoma City, a été proclamé bienheureux Stanley Francis Rother, prêtre missionnaire, tué par la haine de la foi pour son travail d'évangélisation et de promotion humaine en faveur des plus pauvres au Guatemala. Que son exemple héroïque nous aide à être des témoins courageux de l'Évangile, par un engagement pour la dignité humaine » (Pape François).

Le P. Rother se sentit appelé au sacerdoce dès sa tendre enfance, mais ses difficultés en latin lui firent entrevoir la possibilité de quitter le séminaire. Toutefois il persévéra et fut ordonné prêtre en mai 1963. Pour l'une des images commémoratives de son ordination, le P. Stanley Rother choisit les paroles de saint Augustin : « Pour mon bien, je suis chrétien, pour le bien des autres, je suis prêtre ».

En juin 1968, il rejoignit la mission de l'Oklahoma au Guatemala et fut nommé dans une église locale du diocèse de Sololá. Dans la paroisse de Santiago Atitlan, on le surnommait le père Aplas (mot de la langue tzutujil signifiant " Français "). Le P. Stanley apprit aussi bien l'espagnol que le Tzutujil, un des 21 dialectes mayas parlés au Guatemala, au point d'être capable de célébrer une messe en langue tzutujil et même de réaliser une traduction du Nouveau Testament dans la langue locale. Son travail comme curé comporta aussi beaucoup de travail physique : il offrit son aide à des projets agricoles, se prévalant de l'expérience dans ce secteur qu'il avait développée en Oklahoma, en participant à la création d'une coopérative d'agriculteurs. En outre, le P. Stanley contribua à fonder une coopérative de tisserands et une union de crédit. Il favorisa aussi la construction d'une école, d'un hôpital dans la ville voisine de Panabaj et de la première station de radio catholique de la région.

Le cardinal Amato, qui a présidé le rite de béatification du P. Stanley Rother, a raconté ceci dans son homélie : « De 1971 à 1981, de nombreux meurtres de journalistes, de paysans, de catéchistes et de prêtres, tous faussement

accusés de communisme, ont eu lieu au Guatemala; ce fut une véritable période de persécution sanglante pour l'Église. Dans cette situation, le père Rother, conscient de l'imminent danger pour sa vie, se prépara au martyre, en demandant au Seigneur la force de l'affronter sans peur. Il continua à prêcher l'Évangile de l'amour et de la non-violence ».

Le nom du P. Stanley apparut, en effet, dans une liste de condamnés à mort. À cause du danger, il quitta le Guatemala avec un confrère en 1981 et rentra en Oklahoma, mais uniquement pour environ trois mois. Son cœur était resté avec les gens du Guatemala et, dans une lettre datée de décembre 1980, adressée à l'archidiocèse d'Oklahoma City, il écrivit : « C'est une des raisons pour lesquelles je dois résister à la violence : le pasteur ne peut pas fuir au premier signe de danger ».

Peu après son retour au Guatemala, Le P. Stanley Rother fut tué, à l'âge de 46 ans, à une heure du matin, le 28 juillet 1981, dans le presbytère de son église, à Santiago Atitlan. Les auteurs du crime, trois hommes masqués, n'ont jamais été identifiés. Bien que le corps du P. Rother soit enterré au cimetière du Resurrection Memorial à Oklahoma City, son cœur demeurera pour toujours avec les gens qu'il a aimés : il est, en effet, conservé dans l'église Saint-Jacques-Apôtre à Santiago Atitlan.

Ce feuillet est également disponible sur le site internet de l'Unité pastorale : www.doyennedelessines.be.

Vous pouvez également envoyer un mail à fc276364@skynet.be pour le recevoir chaque semaine en version électronique (gratuit).

Editeur responsable et abonnements : Michel Myle – Responsable UP Parvis Saint Pierre, 9 – 7860 Lessines – 068/55.28.90
